

■ Tauchclub Flotte Flosse Ingelheim in Ägypten

In den Herbstferien fand zum Abschluss der Sommerperiode die jährliche Vereinsfahrt des TC Flotte Flosse Ingelheim e.V. statt. Ziel war Ägypten, Marsa Alam, genauer gesagt

Coraya Beach, das etwa 70 km nördlich liegt. Das Hausriff Marsa Umm Gerifat liegt in einer geschützten Bucht. Ein Steg führt von der Tauchbasis über das Riffdach in die Bucht



hinein. Dort teilt er sich und führt zu zwei Plattformen - eine davon für Schnorchler und die andere für Geräte-Taucher. Von dort geht man jeweils ins Wasser und ist sofort mitten im „Aquarium“! Dicht mit Korallen bewachsene Felsen und wohin man schaut bunte Fische (u.a. Blaupunktrochen, Muränen, Flöten-/Krokodil-/Rotfeuer-/Fledermausfische usw.), Schildkröten und Anemonen. Bis zu drei Tauchgängen am Tag, Nachttauchgänge (u.a. Fluoreszenz-Nachttauchgang - lässt Fische und Pflanzen in besonderem Licht erstrahlen) sowie Fort- und Ausbildung (u.a. DTSA***-Prüfungstauchgänge, AK

Gruppenführung, AK Tauchsicherheit und Rettung) gehörten zum Programm. Es war ein erneut schöner Sommerabschluss. Alle Teilnehmer haben eine Vielzahl von Eindrücken aus einer noch intakten Unterwasserwelt mitgebracht, viele Tauchgänge absolviert und an Fort- und Ausbildungsmaßnahmen teilgenommen. Gemäß dem Motto: „Nach der Vereinsfahrt ist vor der Vereinsfahrt“ freuen wir uns schon auf das nächste Jahr. Wer mitmachen möchte ist eingeladen Mitglied zu werden! Weitere Infos über den QR-Code!

